

## Einen Chatroom ganz anderer Art erleben

LAHR (BZ). Am Sonntag, 3. Januar, veranstalten alle Internationalen Amateurfunkorganisationen wieder den Kids Day und geben Kindern und ihren Eltern verstärkt die Gelegenheit, dieses weltumspannende Hobby praktisch kennen zu lernen. Auch die Funkamateure des Ortsverbands Lahr im Deutschen Amateur Radio Club e.V. werden von 13 bis 18 Uhr in ihrem Clubheim im Industriehof 12 einige Möglichkeiten ihres Hobbys zeigen.

Die Kinder erhalten an diesem Tag Einblicke in die Welt der Funktechnik und dürfen unter Anleitung erfahrener Funkamateure unter anderem selbst Funkbetrieb abwickeln. Viele Kinderstimmen werden an diesem Tag im Äther sein und "CQ Kids Day" rufen. Von lokalen Funkfösselkontakten im Umkreis bis zu 200 Kilometern, über weltweite Kurzwellenkontakte in alle Erdteile bis hin zu Sprechfunkkontakten zur Internationalen Raumstation ISS ist in diesem Hobby alles möglich.

Fuchsjagd, Fieldday, Contest und DX-Pedition sind nur einige merkwürdige Ausdrücke bei den Funkern, die aber schon erahnen lassen, dass es sich nicht um ein Hobby von Stubenhockern handelt. Den Gästen werden auch preisgünstige Wege zum Amateurfunk gezeigt. So ist es beispielsweise möglich, mit einem Funkgerät für knapp 100 Euro ins weltweite Kommunizieren einzusteigen. Die Funkamateure freuen sich auf viele Gäste, für Kuchen und warme Getränke ist bestens gesorgt.

Weitere Informationen zum DARC Ortsverband Lahr und Kontaktadressen sind unter [www.funkamateure-lahr.de](http://www.funkamateure-lahr.de) zu finden.



Beim jüngsten Kids Day war auch Luca auf der Suche nach Kontakt. Rechts Arno Person. | Foto: fössel